

El gobierno de Page hace el ridículo para no reconocer el problema del amianto



La lucha continúa.- Nuestra asociación de vecinos y la Plataforma Mi barrio sin amianto hicieron visible el desastre del amianto durante la fiesta celebrada el 13 de mayo en el recién remodelado recinto ferial, donde instalamos una carpa para informar a los centenares de vecinas y vecinos que se interesaron por este grave problema de salud pública. Recogimos casi 600 firmas a una carta que enviaremos a la Defensora del Pueblo pidiendo su amparo.



No nos fiamos de la Junta.- Llegados a este punto, los acontecimientos nos están dando la razón y ya no tenemos ninguna confianza en la Junta de Comunidades, que nos ha defraudado totalmente. ¿Y por que no nos fiamos? Porque es una administración que no cumple las leyes y ni siquiera retira los vertidos de amianto del Barrio Avanzado y de Laguna de Arcas, ambas parcelas de su propiedad ¿Cómo va a pedir que los demás cumplan las leyes si no da ejemplo?

Plataforma de Toledo en defensa del río Tajo:

“La infamia se ha consumado a pesar de que los embalses de cabecera se han convertido en charcas”

Vecinos

Por el interés que tiene para la ciudadanía publicamos un resumen de nota de prensa emitida por la Plataforma de Toledo en defensa del Tajo el pasado 10 de mayo, en el que vuelve a clamar una vez más contra el injusto Trasvase Tajo-Segura. Señalan que finalmente la infamia se ha consumado: a pesar de que los embalses de Entrepeñas y Buendía han quedado ya convertidos en charcas, a pesar de que son los grandes embalses con un menor porcentaje de reservas de todo el Estado (15%), el Ministerio de Medio Ambiente lo ha conseguido: un nuevo trasvase de “aguas excedentarias” con destino a Murcia.



Miles de peces murieron el 19 de junio de 2012, cuando se cumplían 40 años de la prohibición del baño.

El próximo trasvase ¿será de aire?, se pregunta la Plataforma

La denominación de “trasvase para abastecimiento” no nos sirve como excusa: los embalses de Entrepeñas y Buendía llevan más de un año siendo vaciados a plena conciencia para el regadío levantino, no ya con negligencia sino con perversidad, por este “Ministerio de Medio Ambiente” no merecedor de su nombre, y a pesar de las

advertencias de esta Plataforma, de la Red del Tajo y todas las asociaciones que la componen a lo largo y ancho de su cuenca.

Hemos avisado durante meses de que los embalses se secarían, hemos avisado de que los regadíos se quedarían sin ningún agua que trasvasar. Y tal como advertimos, ha sucedido. No es casual: el plan del Ministerio era precisamente ese, trasvasar para regadío toda el agua posible por encima de los límites legales para una vez rebasados, proseguir con sus transferencias de agua ilegítimas bajo la denominación “de abastecimiento”.

Este trasvase desde embalses al 15% no es más que el culmen de las políticas Anti-Tajo que llevan imperando decenios entre todos los partidos en el Gobierno del Estado, cimentándolo en la ley del más fuerte, en lugar de en la verdad y la equidad: tantos votos, tanta agua.

Así, con los embalses de cabecera del Tajo completamente secos, con el Tajo medio convertido en un reguero de aguas residuales y con Toledo celebrando su 30 aniversario como Ciudad Patrimonio de la Humanidad cercada por esta dantesca cloaca, los riegos levantinos se

despertarán un día, muy pronto, sin agua con la que regar. De nuevo volverá el “en Murcia el agua es la sangre” pero del Tajo ya es eso lo único que les quedaría por trasvasar, una vez que han agotado el agua.

Señalamos al Ministerio de Medio Ambiente y a la Confederación Hidrográfica del Tajo como culpables y responsables de la situación del Tajo, de cualquier colapso hídrico y medioambiental que pueda suceder en el Tajo a partir de este Trasvase que deja exhaustos los embalses de Entrepeñas y Buendía.

Toledo celebra el Patrimonio de la Humanidad cercado una dantesca cloaca

Por todo ello, animan a la ciudadanía toledana a participar en las concentraciones que tendrán lugar todos los días 19 de cada mes en el mirador de La Cava, junto al puente de San Martín.

El próximo trasvase ¿será de aire?

Siempre amenazas

► La Plataforma recuerda cómo se entiende en España el bien común del agua, con amenazas como la de “en Murcia el agua es la sangre y no nos gustan bromas en tema tan delicado” como llegó a expresar entonces De la Cierva, senador por Murcia. O aquella otra mucho más reciente de “si el Trasvase Tajo-Segura se cierra, Murcia se levantará en armas conmigo a la cabeza”, pronunciada por el que fuera presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel.